## txcolsion 22-9-80

## Deliberan en Secreto los Militares Argentinos Para Designar Presidente

BUENOS AIRES. 21 de septiembre (AP)—Mientras integrantes de la junta militar deliberaron en escreto para designar al futuro sucesor del Presidente Jorge R. Videla, el ministro de Educación, Juan Llerena Amadeo, desmintió que se haya prohibido en las escuelas los libros del escritor francés Antoine de Saint-Exupery, pero admitió que estan vedados los libros del poeta chileno Pablo Neruda.

Entretanto, el dirigente radical Luis León manifestó en una reunión pública que si bien "nos alegra el

BUENOS AIRES. 21 de septiembre (AP)—Mientras estupidez de la violencia integrantes de la junta militar deliberaron en eccreto para designar al futuro sudante. Lorge de Providente Lorge la cara de bruiss".

la caza de brujas",
Versiones de prensa habian informado hace algunos dias que en las escuelas públicas de la provincia de Buenos Aires —la mayor del país— las autoridades habian prohibido la utilización del libro "El Principio", de Saint-Exupery, como también la lectura de los poemas de Neruda.

Llerena desminuió lo relacionado con Saint-Exupery, para quien tuvo palabras de elogio "Es un deber de justicia desméntir una denuncia con la que la opinión pública puede ser llamada a engaño", dijo, tres recordar que el conocido escritor y aviador francés estuvo varios años en la Argentina.

"En lo que se refiere a la obra de Pablo Netuda, prohibida en la provincia de Buenos Aires, todos conocen la ideologia confesada de ese autor. Y sin desmerecer el valor literario de su obra, quienes lo lean, conviene que posean el criterio suficiente para discernir una cosa de la otra", declaró el ministro de Educación. Neruda, fallecido en 1973, era miembro destacado del Partido Comunista Chileno.

## EL GOBIERNO A FAVOR DE REAGAN

El ex senador León encargado de Relaciones Internacionales de la Unión Civica Redical (UCR). lamento en su discurso que el gobierno argentino "se incline en favor" del candi dato republicano a la presidencia de Estados Unidos. Ronald Reagan, y que "no vea el problema de los derechos humanos".

Por otra parte, en lo referente al posible reemplazante de Videla, para la mayoria de los observadores, el caudidato más firmes el ex comandante en jefe del ejército, teniente general Roberto E. Viola. Sin embargo, la jjunta militar ha rodeado su media dorena de reuniones efectuadas este mes de una impenetrable reserva, limitándose a informar que ya inició el tratamiento de la designación.

Nada se sabe oficialmente acerca de si existe unidad —requerida por el estatuto vigente— ni cuales son los postulantes sustentados por la Fuerza Aérea y la Marina.

Exaction 33-1-80

## Stroessner "Endureció su Régimen" por Consejo de A. Somoza

- \* Fui "Demasiado Blando", le Dijo el ex Dictador
- \* Reprime a Paraguay con Pretexto del Terrorismo
- \* El Supuesto Asesino Irurzún, Preso Desde Julio 🖡

Por FLAVIO TAVARES, enviado de EXCELSIOR

ASUNCION, Paraguay, 21 de septiembre—Al arribar a Paraguay en agosto del año pasado. Anastasio Somoza Debayle dijo que había caído del poder por haber sido "demasiado blando" con sus adversarios, por lo que le dio un consejo al general Alfredo Stroessner, Presidente de Paraguay: "No hay que aflojar nunca. Al contrario, hay que apretar siempre más y más".

Es difícil decir en qué el ex diemdor nicaragüense fue "blando", pero cuatro dias después de su muerte, la impresión que queda es que el Presidente paraguayo no sólo oyó sus consejos, sino que los sígue con precisión ma-

Bajo la justificación de que el Tierrorismo internacional" hizo de Paraguay una de sus bases, el régimen endureció visiblemente. De hecho, nunca ha sido blando en los

- ★ Envidiamos no Haber Sido Nosotros: Ortega S.
- \* Identificó la Policia a Otros Tres Implicados
- \* Managua Desca Extradición de Toda la Familia

MANAGUA, 21 de septiembre, CEFE, AP y AFP - El ministro de Defensa y jele del ejército nivaragüense, comandante Humberto Ortega Saavedra, declaró hoy que envídia la perfección con que actuó el comando que ultimó en Paraguay al ex Presidente Anastasio Somoza Debayle.

Ortega Saavedra añadió: "Envidiamos no poder haber apretado el gatillo o accionar las armas que ajusticiaron aj tirano".

También expresó que "el ajusticiamiento de Somoza significa el entierro del somocismo, que ya estaba muerto".

En Asunción, la policía paraguaya informó que ya logró identificar a otros tres terroristas extranjeros involucrados en el asesinato del ex Presidente nicaragüense.

La policía no reveló los nombres de los nuevos implicados, pero distribuyó a la prensa fotografías de los tres terroristas: dos hombres y una mujer,

acque a

SIGUE EN LA PAGINA OCHO